



Conférence gesticulée

Sur les chemins du Bien Vivre : entre résistance et vision du monde

Après un voyage au Pérou, des bénévoles viennent

« se raconter » et témoigner dans un moment de partage
à mi-chemin entre conférence et spectacle :
la conférence gesticulée.

Vendredi 29 novembre 20h

Auxerre – Salle Marie Noël - 47 rue de Paris

Qu'est-ce que Bien Vivre ?

Qu'est-ce qui compte pour moi ?

Pour moi, avec les autres ?

Ici, et dans le monde ?

19h Repas Péruvien pour
ceux qui souhaitent